
Carissimi amici di Gambettola, come state? Vi ringrazio per gli auguri e le vostre preghiere. Grazie 

per appoggiare l’iniziativa delle piantine di cacao, proprio in questi giorno ho ricevuto un elenco di 
famiglie del villaggio Santo Domingo che vogliono mettersi in questo progetto, ci stiamo 
organizzando per coordinare questo aiuto, perché i soldi che ci mandate con tanta generosità 
siano impiegati nel migliore dei modi per quelle famiglie che veramente voglio un cambio. Per 
l’invio dei soldi potete consegnarli a casa mia, loro me li manderanno con altri soldi che hanno 
raccolto. Qui sta facendo molto caldo e la stagione secca quest’anno è incominciata un mese 

prima, vivere il Natale al caldo sempre fa impressione. Un saluto grande a tutti quelli di Gambettola 
incominciando dal parroco don Claudio, a tutte le famiglie, amici che credono nella solidarietà. Vi 
terrò informati sullo svolgimento del progetto, siamo appena all’inizio prima che il cacao dia frutto 
ci vogliono almeno due o tre anni. Vi auguro ogni bene e che il 2010 sia migliore per tutti.  
Con affetto,  
p.Angelo Casadei imc. 

 


